

EXCELSIOR

Argentina Registró la Tasa más Baja de Desempleo en 15 Años

pleno empleo fue anticipada semanas atrás por el ministro de Economía José Martínez de Hoz, quien afrontó las duras críticas que se le hacen a su programa, señalando que en Argentina actualmente la desocupación es nula.

Coincidentemente, un ex ministro de Economía argentino, Aldo Ferrer, seña-

laba en aquel momento que en los últimos tres años 200,000 argentinos habían abandonado el país para radicarse en el exterior en busca de mejores perspectivas laborales, al igual que otros 800,000 extranjeros en especial de países limítrofes, que decidieron volver a sus naciones de origen.

EL DÍA

Se incrementa el comercio entre China y la Argentina

BUENOS AIRES, 14 de marzo (EFE).—Las relaciones bilaterales entre Argentina y China han experimentado un notorio repunte durante 1978 y se espera que en el presente año se incrementen aún más, expresó aquí el embajador rioplatense Federico del Solar, al finalizar su misión en el país asiático.

El diplomático declaró el martes, a su regreso, que en el aspecto comercial las relaciones entre ambas naciones "han mejorado enormemente" y que en el plano político "no hay problemas, manteniendo las distancias entre ambos sistemas".

Refiriéndose al aspecto económico, el embajador señaló que durante el año 1977 las exportaciones argentinas ascendieron a los 50 millones de dólares.

"Estimamos —agregó— que durante el año en curso esa cifra puede alcanzar fácilmente los 150 millones, luego de bordear los 80 durante el año pasado".

Agregó que existe marcado interés en China por adquirir granos en la Argentina, "fundamentalmente porque ellos tienen, y lo tendrán por muchos años, el problema de te-

ner que alimentar a sus casi mil millones de habitantes", subrayando que miran a la Argentina como un país que les puede satisfacer sus necesidades en este tipo de mercancías.